Dankesessen für ehrenamtliche Helferinnen und Helfer



Am 16.06.2022 luden die ukrainischen Flüchtlingsfrauen aus Mutterstadt die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer vom Begegnungscafe "Solidarität" und den Sprachkursen zum gemeinsamen Essen ein, um sich herzlichst für deren Unterstützung und Hilfe zu bedanken. Das Pfarrer-Johannes-Bähr-Haus roch nach zahlreichen ukrainischen Köstlichkeiten, welche mit viel Liebe von den Frauen zubereitet wurden. Der Dank gilt dem Engagement, der Zeit und der kostbaren Arbeit, die ehrenamtliche Mitarbeiter/innen wöchentlich investieren, um den geflüchteten Frauen und Familien hier in Deutschland eine zweite Heimat zu



ermöglichen. Bernd Mikoteit, der den ökumenischen Arbeitskreis Solidarität federführend leitet und auch das einmal wöchentlich stattfindende Cafe Solidarität ehrenamtlich durchführt, hat das Dankesessen mit den ukrainischen Frauen organisiert. Es gab auch noch verschiedene Gesangseinlagen durch die Frauen, in denen sie ihre Gefühle zu ihrem Heimatland ausdrückten. Somit schafften die Frauen eine tolle Atmosphäre mit vielen fröhlichen Gesichtern und netten Gesprächen. Die Angebote für die geflüchteten Personen aus der Ukraine finden wie folgt statt: montags von 9 bis 11 Uhr und freitags von 14 bis 15 Uhr findet im Seniorentreff in der Jahnstraße 4 ein Sprachkurs statt. Jeden Donnerstag ab 15 Uhr sind die Türen im Pfarrer-Johannes-Bähr-

Haus für das Begegnungscafe geöffnet. An dieser Stelle ist den zahlreichen Helferinnen und Helfern aus der gesamten Flüchtlingshilfe ganz herzlich für ihr ehrenamtliches Engagement und ihre Gastfreundschaft zu danken, denn nur durch ihren Einsatz können die hier aus dem Krieg geflüchteten Menschen ausreichende Hilfestellung erhalten, um sich neu zu orientieren, neue Perspektiven aufgezeigt zu bekommen und sich letztendlich hier in Mutterstadt wohlzufühlen.

(Amtsblatt vom 23. Juni 2022)